Zwei zweite Plätze beim Kinderleichtathletik-Cup in Gundelfingen

Beim Kinderleichtathletik-Cup in Gundelfingen waren zwei SVW-Mannschaften am Start, die beide in ihren Altersklassen den zweiten Platz belegten.

Erstmals am Start war eine U8-Mannschaft mit Lene Baumer, Leo Sturm, Lasse Thomas, Elias Lemke, Jonas Fischer, Malte Hummel, Vincent Murst und Finja Thomas. Sie stellten sich als Team einer 30 Meter-Hindernissprint-Staffel, einer Einbeinhüpfer- Staffel, dem Medizinballstoßen und zum Abschluss einer 400 Meter-Biathlon-Staffel.

Die U10 legte sogar eine 800 Meter-Biathlon-Staffel zurück und konnte dabei den Lauf mit drei von sechs Teams deutlich gewinnen. Am Ende teilte sich das Team bestehend aus Malte Sturm, Jano Weisser, Nina Lorenz, Estelle Kury, Daniel Backenecker, Linus Syassen, Nils Schön und Leila Graudenz den zweiten Platz mit der Mannschaft aus Freiburg.





Bericht und Fotos: Maike Syassen (SV Waldkirch)